

viernes 2 de febrero de 2024

El Área de Juventud presenta un amplio y variado programa de actividades a desarrollar con motivo de la Semana Blanca

Baile, viajes, talleres de cocina y videojuegos copan el grueso de las propuestas del área municipal que dirige la concejal Marta González, quien ha presentado dichas actividades en rueda de prensa. Información e inscripciones en la Casa de la Juventud o a través del teléfono 952 70 83 20.



La concejal delegada de Juventud del Ayuntamiento de Antequera, Marta González, ha presentado en rueda de prensa el programa de actividades de ocio que oferta la Casa de la Juventud de cara al desarrollo de la tradicional Semana Blanca. Del 26 de febrero al 1 de marzo se llevarán a cabo variadas iniciativas de ocio para los más jóvenes como baile, viajes, talleres de cocina o videojuegos.

El 26 de febrero tendrá lugar una masterclass en hip hop y danza urbana a cargo de Origen, destinada a jóvenes a partir de 13 años y en

horario de 11:00 a 13:00 horas, siendo gratuita. El 21 de febrero, con un precio de 5 euros, se ofrece el desarrollo de un viaje lúdico cultural a Parauta y Júzcar, destinado a jóvenes de entre 12 y 25 años. Tendrá salida prevista a las 09:00 horas y regreso a las 17:30 horas.

Los días 27 y 29 de febrero, así como el 1 de marzo, se organizará un taller de cocina básica a cargo de la Escuela de Hostelería El Henchidero, actividad que en años atrás ha contado con gran éxito de participación de cara a jóvenes de 16 a 30 años. Tiene un precio de 25 euros y tendrá lugar de 10:00 a 14:00 horas en El Henchidero.

Por último, el 29 de febrero en la Casa de la Juventud se desarrollaría el Gamer GO!, una actividad pensada para los amantes de los videojuegos en la que habrá una amplia gama de puestos de videojuegos de todas las marcas y con juegos en modo freeplay para todos los gustos. Habrá una zona de torneos, otra de realidad virtual y una dedicada a videojuegos retro con cuatro puestos arcade.

Se puede obtener más información sobre estas actividades y realizar las preceptivas inscripciones tanto directamente en la Casa de la Juventud como a través del teléfono 952 70 83 20. La concejal Marta González invita a la juventud antequerana a participar en este amplio y variado programa de actividades lúdicas.

